

LDG :

Lignes Directrices de Gestion OU Logique Déficiente des Gestionnaires ?



Après avoir quitté la réunion du 20 novembre, la **FSMI-FO** était reçue hier par l'administration au sujet de la prochaine instruction des Lignes Directrices de Gestion qui établira dorénavant la politique RH du Ministère de l'Intérieur pour les questions de promotion et de mobilité.

Pour quel résultat ?... Néant... ÇA SUFFIT !

Une nouvelle fois le Secrétariat Général et la DRCPN se cachent derrière la DGAFP pour faire état de leur incapacité à mettre en place un dialogue social constructif et respectueux des agents !!...

La FSMI-FO réaffirme ses exigences :

- Réécriture de la charte du dialogue social
- Maintien d'instances de discussion à l'échelon national et déconcentré
- Extension du droit à la mutation dérogatoire à tous les agents du MI

L'ADMINISTRATION EST-ELLE PRÊTE À ENTRER DANS UNE LOGIQUE DE CONFLIT AVEC LA FÉDÉRATION MAJORITAIRE DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ?!

Nous OUI... et nous ne lâcherons rien !!!

